

# NGO

## Unit Patroli Polsek Terisi Giatkan Strong Point Wiralodra Antisipasi Curanmor dan Kejahatan Jalanan

Indramayu - [INDRAMAYU.NGO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.NGO.WEB.ID)

Jul 21, 2023 - 17:00



Indramayu,- Unit Patroli Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar giatkan Strong Point Wiralodra di wilayah hukumnya, Jumat (21/07/2023)

Patroli Strong Point Wiralodra tersebut dalam rangka mengantisipasi terjadinya curanmor dan kejahatan jalanan.

Kegiatan Strong Point ini merupakan salah satu strategi yang diterapkan oleh Polsek Terisi dalam upaya menjaga kamtibmas dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.

Dalam kegiatan Strong Point, Unit Patroli Polsek Terisi melakukan penempatan anggota dengan taktik yang terstruktur di titik-titik yang dianggap rawan kejahatan, khususnya terkait dengan aksi curanmor dan kejahatan jalanan.

Penempatan anggota tersebut dilakukan secara strategis, di area yang diidentifikasi sebagai lokasi rawan, seperti jalan-jalan yang sering dilalui oleh masyarakat atau daerah dengan tingkat kriminalitas yang tinggi.

Kehadiran Unit Patroli Polsek Terisi di Strong Point Wiralodra bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang melintasi kawasan tersebut.

Selain itu, anggota patroli juga melakukan patroli mobile di sekitar area Strong Point untuk mengawasi secara lebih luas dan meningkatkan efektivitas antisipasi kejahatan jalanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyatakan bahwa kegiatan Strong Point Wiralodra merupakan langkah nyata dari Polsek Terisi untuk menekan angka kejahatan jalanan dan tindak curanmor.

Melalui strategi ini, diharapkan polisi dapat lebih responsif dalam mengatasi situasi kamtibmas yang dinamis dan menjaga tingkat keamanan di wilayah hukum Polsek Terisi.

Selama pelaksanaan Strong Point, anggota patroli juga memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya berhati-hati dan waspada terhadap potensi kejahatan jalanan.

Masyarakat diingatkan untuk tidak meninggalkan barang berharga di kendaraan tanpa pengawasan, serta tetap berhati-hati saat beraktivitas di tempat umum, kata AKP Hendro Ruhanda.

Kegiatan Strong Point Wiralodra oleh Unit Patroli Polsek Terisi diapresiasi oleh masyarakat. Dengan adanya kehadiran polisi diharapkan tindakan kejahatan jalanan dan curanmor dapat ditekan, sehingga lingkungan sekitar semakin aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.